

こどもかいNEWS★ 2学期号

発行/井口台学区子ども会◇発行日/2005年12月20日◇発行責任者/安井牧

行事もりだくさんの2学期。
子ども会では、色々なことにチャレンジしました。

8/6 井口台夏まつり 井口台小学校運動場

子ども会では くじやスーパーボールすくい、あげたこ、フライドポテト、カキ氷を出店。大人気のくじやスーパーボールすくいには長～い列が続いていました。

夏祭りはお友達とまわられて楽しかったです。射撃車に乗って貴重な体験ができました。

6年 高塚誠司

あげたこのソースや青のりをかけるお手伝いをしました。おいしいと食べてくれてうれしかったです。

3年 木村有希

初めて太鼓をたたきました。難しかったけど頑張ってやれたので楽しかったです。

3年 木村早希 高塚慶子



子ども和太鼓も初出演！
半振姿が決まっていたよ。

9/19 敬老会 井口台小学校体育館

■鉄太鼓

敬老会の時に鉄太鼓をしてよかったと思ったことが2つあります。

1つ目は本番のときにしっかり聞いてもらえることができたのでごく自信を持ってできたことです。

2つ目はしおりを作って来てくれた人に渡した時 ありがとう！と言ってもらえてとてもうれしかったことです。

4年 金澤ゆい

■和太鼓

おじいさん おばあさん達に拍手をいっぱいもらえてとても嬉しかったです。

3年 谷本香奈



私は敬老会で和太鼓をしました。文化祭では 締め太鼓(伴奏)を初めてしました。

難しくて練習の時はうまくできなかったけど、本番で間違えないでできたのでうれしかったです。

5年 橋詰由佳子

こどもまつり 井口台公園

10/16

15日の予定が雨天順延で16日にずれ込んだこどもまつり。わなげやくじ、ソフトボール部の恒例・ストラックアウトなど、たくさんの子もたちでにぎわいました。晴れてヨカッタね！



11月23日の可部近郷小学生ソフトボール大会では、トーナメントで2回勝つことができました。1試合目では上殿ソフトボールクラブとたたかい、19-0で大勝しました。2試合目は可部ジュニアとあたり、5-2で勝ちました。3試合目は強い能美ジュニアとあたり、0-6で負けました。

練習は土・日にあります。たまに祝日にもあります。練習も試合もとても楽しいです。来年度夏の西区の大会で優勝し、市民球場に行けるよう練習をがんばります。

藤本拓大

2005.11.23の可部近郷少年ソフトボール大会



12/4

西区子ども会連合会文化祭

子ども文化科学館 アポロホール

日本の心 ～和～

- 大正琴 和太鼓 鉦太鼓のコラボレーション
数ヶ月毎週土曜日の練習で作上げた和楽器の演奏は本当にとってもすばらしいものでした
1年生から6年生まで総勢25名の頑張り と 役員の方々の努力の結晶！！
感動で涙があふれました。(育成者)
☆学校で給食時にビデオ放送予定です！

- 和太鼓
和太鼓・それはぼくの大きな自信になっています。最初は面倒くさかったのですがやりたくありませんでした。
でもやっているうちに興味がわいてきてとても楽しくなってきました。
ふれあい広場で披露した時にはクラスのみんなが「良かったよ！」と言ってくれたので西区子ども文化祭では大きな励みになりました。
その西区子ども文化祭では入賞できなかったけど 大成功でした。これから和太鼓をたたくたらうれしいです。
6年 木村純士

◆ふれあい広場 11/13◆

オープニングステージ参加

井口台小学校体育館

子ども和太鼓
低学年/ほうねん太鼓
高学年/三宅島木遣り太鼓

学校のお友達の前で演奏するのは恥ずかしかったけどたくさん拍手してもらってうれしかった！

ソフト部/学校でユニフォームを着てクラブ紹介
遠投は みんなすごかったね！！

子ども会会員 随時募集中！

月会費/200円 安全会費/年200円

◆お申し込みは
1・2・4丁目 砂田(278-6618)
3丁目岩崎(279-5119)まで。

12/10

長なわとび大会

井口台小学校体育館

- 1～6年男女混合、1チーム約10人の7チームで、優勝を争いました。
優勝したのは、2回の記録合計が39回のチーム。
「すごうれしい。こんな記録ははじめてだった。来年も参加したい！」
(2年 広瀬けんじ)
「ヤッター！皆と力を合わせることができて良かった。6年生だから、責任を感じた。」
(6年 幾見蓮太郎)
「縄をまわすコツがある。相手と呼吸を合わせるのが難しいですね。」
(学区子ども会副会長 藤田智也さん)

1,2...と、大きな声で数えながらジャンプします。

